
                 生徒総会を行いました 

３月 10日（金）に生徒総会を行いました。１年間の活動を振り返る中で、

コロナ禍ではあったものの、全校生徒が協力し合いながら、できることに精一

杯取り組み、大きな成果を挙げることができたことを確認できたのではないか

と思います。 

また、２年生の生徒会本部役員、専門委員長にとっては、自分たちが先頭に

立って行う、初めての大きな行事であり、緊張したとは思いますが、自分自身

を成長させるとともに、来年度に繋がる大きな一歩になったのは言うまでもあ

りません。３年生の思いをしっかり引き継ぎ、２年生を中心に、令和５年度の

スローガン、「No Limit ～無限の希望 醒めぬ夢～」の下、内中生が更なる成

長を遂げられることを楽しみにしています。 

なお、大きな改正点として、来年度からの、生徒会役員の改選方法は男女関

係なく、投票結果の多かった上位５名とすることになりました。お知りおきく

ださい。 

   

   

ＰＴＡ奉仕作業、ありがとうございました 

３月 11日（土）に、初の試みとなる第２回目のＰＴＡ奉仕作業を実施しま

した。草刈り、斜面の除草と側溝の土砂の撤去、校舎内廊下の清掃とワックス

掛けの３班に別れ、能率的に作業を行いました。 

年度末の忙しい時期にも関わらず、多数の保護者の皆様、先生方、そして、

学校運営協議会の皆さんに快く御協力いただき、本当に助かりました。お陰様

で、気持ちよく、今年度のまとめと新年度の準備が行えそうです。 
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校則改正について(試行期間を終えて) 

今年度の校則改正事項について、３学期の試行期間を終え、下記のように

決定しましたので、お知らせいたします。 

① 靴の色は、白・黒色をベースとしたひも（靴と同色）付き運動靴とす

る。（体育の授業で使用できるもの）       ⇒ 「完全実施」 

② 女子で髪が長い生徒は、髪を団子しばりにしてもよい。 

 ⇒ 「完全実施」 

③ 女子が髪を結ぶ位置は、目と耳を結ぶラインより下とするが、髪が短

く縛りにくい場合や、横髪が垂れて授業の妨げになる場合のみ、ハーフ

アップを認める。                ⇒ 「完全実施」 

④ 女子で希望する生徒は、男子と同じズボンを着用してもよい。 

 ⇒ 「完全実施」 

⑤ 上靴の色は、来年度入学生から学年での色分けを廃止し、全ての生徒

が青色を使用する。               ⇒ 「完全実施」 

※ 団子しばりやハーフアップについては、随時、生徒会で十分検討し、

目的に応じたものにする。 

１・２年生がバス遠足を楽しみました  

３月８日（水）に、1・２年生がバス遠足を楽しみました。場所は、1 年生が

とべ動物園、２年生が愛媛新聞印刷センターとウェルピア伊予です。 

昨年度は、コロナ禍の対応として、内子町内（小田地区）でのバス遠足にしま

したので、今回の実施は、少しずつ元の生活が取り戻されていると感じることの

できる、意義のある遠足になったのではないかと思います。 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

           


